

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marcial Gómez Balsera, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas dirigidas al Ministerio de Justicia, para las que se solicita su respuesta escrita, sobre la ampliación de capacidad de envío de LexNET.

En el Congreso de los Diputados, a 25 de julio de 2019.

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

El Ministerio de Justicia, en Nota de Prensa de 22 de julio, informa de que ha duplicado la capacidad de envío de la plataforma LexNET, de manera que los escritos que se presenten ahora podrán tener un volumen de hasta 30MB.

Igualmente, se indica que se ha reforzado el nivel de seguridad y el rendimiento del sistema.

Al respecto se formulan las siguientes preguntas:

- 1. ¿Tiene constancia el Ministerio de que la capacidad de las cuentas gratuitas de Gmail llega hasta los 50MB? ¿Tiene previsto seguir aumentando la capacidad de LexNET?
- 2. ¿Se ha puesto ya en funcionamiento el Command Center, una de esas acciones planificadas para el futuro por la Subdirección General de Nuevas Tecnologías de la Justicia para centralizar el análisis de logs, la vigilancia de las aplicaciones en tiempo real y prevenir incidentes?
- 3. ¿Se ha desarrollado ya un SOC (Centro de Operaciones de Seguridad)?
- 4. ¿Se ha creado ya la Oficina de Gestión del Servicio?
- 5. ¿Qué medidas concretas se han adoptado para mejorar la calidad del código?
- 6. ¿Ha abandonado este Gobierno el proyecto del anterior relativo a la sustitución de LexNET por el llamado "Escritorio judicial" y las apps que lo iban a integrar?

Marcial Górnez Balsera

Diputado del Grapo Parlamentario Ciudadanos